

Centenaire et un blockhaus reconstitué sur l'emplacement. Durant l'heure du déjeuner, le yacht mit le cap sur l'île Campobello, où la Reine Mère mit pied à terre, par un temps de brume épaisse, pour inaugurer un nouveau centre de réception et faire une courte visite au chalet Roosevelt. Le cortège royal est ensuite parti à bord du yacht, vers le milieu de l'après-midi en direction de Halifax.

Visite à Halifax

Le 14 juillet, peu après midi, la Reine Mère débarqua à Halifax où elle fut accueillie par le premier ministre Pearson, par le lieutenant-gouverneur et par le premier ministre de la Nouvelle-Écosse. A la suite d'un déjeuner offert par le gouvernement provincial à l'Hôtel Nova Scotian, la Reine Mère assista à la collation des grades au nouvel Édifice Sir Charles Tupper où se trouve la faculté de médecine de l'Université et où elle reçut, en compagnie d'autres personnes, un grade honorifique. Elle visita ensuite les malades de l'Hôpital Camp Hill et présenta des certificats de Scout de la Reine et des cordons dorés aux scouts et aux guides réunis à « Maplewood », résidence du Lieutenant-gouverneur. Au cours de la soirée, Sa Majesté offrit un dîner à bord du yacht royal et le *Britannia* mit ensuite le cap sur le détroit de Canso; le premier ministre et son épouse étaient parmi les invités à bord.

Le lendemain matin, la Reine Mère débarqua aux écluses de Canso et se rendit à Antigonish en voiture. Après avoir déjeuné à l'Université Saint-



La reine mère Élisabeth passe en revue la garde d'honneur de la Marine à son arrivée à Halifax (Nouvelle-Écosse).